



Vermont y New Hampshire

El mágico otoño en los Apalaches

04 - 13 OCT 2025 (10 días)

V4586



Tamaño del grupo: mediano (5 - 10 pax)

Otoño en Vermont y New Hampshire.

Los deslumbrantes colores de otoño toman una intensidad increíble en la zona rural del Estado de Vermont, tiñendo y cubriendo por completo con un manto de hojas rojas, amarillas y naranjas los senderos que unen a los encantadores pueblos de este rincón norteamericano. Granjas, graneros y románticos puentes cubiertos del siglo XIX son la aportación humana al que es considerado el paisaje otoñal más hermoso del país.

Las Green Mountains y el Sendero de los Apalaches

El estado de Vermont está dominado por las Green Mountains, una cordillera de 400 km perteneciente a los Apalaches, donde dominan los bosques de arces, hayas y abedules, que en otoño estallan en una maravillosa paleta multicolor formando un espectáculo visual magnífico.

Vermont es también un paraíso del senderismo, con numerosas travesías que permiten caminar en este espléndido entorno. De hecho, aquí se creó el primer gran recorrido (GR) de Estados Unidos, el Long Trail, un itinerario de 438 km con un tramo coincidente con el Appalachian Trail.

El Sendero de los Apalaches es un camino internacional de largo recorrido (6.600 km) que atraviesa trece estados y que une el este de los Estados Unidos con Terranova en Canadá. Senderos donde solo se escucha como sopla el aire y los propios pasos al caminar entre las hojas. Recorridos que nos llevarán a bonitos pueblos en los que mezclarse con la gente y conocer cómo son las comunidades rurales más progresistas de Estados Unidos.

The White Mountain

El Bosque Nacional de las Montañas Blancas son una cadena montañosa que ocupa una cuarta parte de la extensión del estado de Nuevo Hampshire, y una pequeña parte del oeste de Maine, en los Estados Unidos. Las montañas Blancas pertenecen a la cordillera de los montes Apalaches, y son consideradas como las más abruptas de Nueva Inglaterra. En otoño sus bosques están teñidos de rojo fuego por lo que es uno de los rincones naturales más populares de Estados Unidos para disfrutar del *fall foliage*, el espectáculo del cambio de color de las hojas.

PROGRAMA

04 OCTUBRE 2025

Vuelo a Nueva York. Traslado a Brattleboro (Vermont).

Desde el aeropuerto JFK nos trasladaremos por carretera (320 Km) hasta la población de Brattleboro, en el estado de Vermont, donde nos alojaremos.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Brattleboro

Brattleboro está en medio de magníficos bosques de hoja caduca, en un enclave único, rodeado por puentes cubiertos, como los que fotografiaba Clint Eastwood. Es un buen lugar para probar la gastronomía de la zona, el queso cheddar, el sirope de arce y la carne, los grandes valores de Vermont.

ALOJAMIENTO

Holiday Inn Express Hotel & Suites Brattleboro en Brattleboro (A)

05 OCTUBRE 2025

Green Mountains: Bosques del Monte Killington. Visita de Woodstock.

Hoy nos adentraremos en los bosques de Killington, primero recorriendo alguna de las carreteras solitarias que recorren este magnífico paraje forestal, y después ascendiendo al Monte Killington, el mejor mirador natural sobre los colores otoñales del bosque. Antes de regresar a nuestro alojamiento visitaremos la localidad de Woodstock, capital del condado de Windsor, situada a orillas del río Ottauquechee, es para muchos el pueblo más bonito del estado, un pueblo muy fotogénico que derrocha el encanto único de New England.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Woodstock

Woodstock la capital del condado de Windsor. Se trata de una de las villas más encantadoras de Vermont situada a orillas del río de Ottauquechee. La ciudad se estableció aquí a mediados del siglo XVIII y, todavía hoy, conserva casas de estilo georgiano, así como antiguas granjas donde se produce jarabe de arce.

RUTAS

Bosques del Monte Killington Distancia: 12 km, Subida 710 m, Bajada 710 m

La ruta prevista nos llevará a conocer los bosques del Monte Killington y dos de los mejores miradores naturales sobre los mismos. Comenzaremos a caminar en la estación de esquí de Killington y rápidamente nos adentraremos en un espeso bosque siguiendo las marcas del Gran Camino de los Apalaches y el Long Trail, primer Gran Recorrido de Norteamérica. Magníficos arces, abetos y hayas nos acompañarán hasta alcanzar los 1.287 metros del Monte Killington, magnífico mirador natural sobre los bosques de alrededor. Volveremos sobre nuestros pies y ahora nos dirigiremos hasta la cima del Link, cuyos 1194 metros nos servirán de mirador hacia la masa forestal de Rutland donde aparece un magnífico bosque de hoja caduca.

ALOJAMIENTO

Holiday Inn Express Hotel & Suites Brattleboro en Brattleboro (A)

06 OCTUBRE 2025

Green Mountains: Lye Brook Wilderness.

La Selva Lye Brook se encuentra al sureste de Manchester y lleva el nombre del río que fluye a través de su mitad occidental. Seguiremos un bonito camino en continuo ascenso adentrándonos en la magnífica Reserva Forestal de Green Mountain, hasta alcanzar el mirador natural conocido como Prospect Rock desde donde podremos disfrutar de una impresionante panorámica sobre el Valle de Manchester. De camino a nuestro alojamiento realizaremos un pequeño circuito para disfrutar de los famosos puentes cubiertos de madera y sus magníficos entornos.

RUTAS

Lye Brook Wilderness Distancia: 15 km, Subida 580 m, Bajada 580 m

Seguiremos un bonito camino en continuo ascenso desde la población de Manchester, adentrándonos en la magnífica Reserva Forestal de Green Mountain, donde podremos disfrutar de sus bosques. Una vez alcancemos el mirador natural conocido como Prospect Rock podremos disfrutar de una impresionante panorámica sobre el Valle de Manchester.

ALOJAMIENTO

Holiday Inn Express Hotel & Suites Brattleboro en Brattleboro (A)

07 OCTUBRE 2025

Green Mountains: el Mirador de Stowe Pinnacle.

Fácil excursión por las Green Mountains que nos permitirá disfrutar, desde un mirador natural, de una gran panorámica sobre una de las mayores masas arbóreas de Vermont formado por bosques de arces, hayas y abedules y que en otoño estallan en una maravillosa paleta multicolor de rojos, naranjas y amarillos, un espectáculo visual magnífico. Si el tiempo y las fuerzas nos acompañan podremos acercarnos hasta lo alto del Monte Hogback, que igualmente ofrece una increíble panorámica sobre el Bosque de Putnam, en la otra vertiente, y del Lago Waterbury.

RUTAS

El Monte Pisgah y el lago Willoughby Distancia: 10 km, Subida 465 m, Bajada 465 m

El Camino del Monte Pisgah es una senda que pertenece al denominado Gran Camino Sur de los Apalaches que nos permitirá ascender hasta los 896 metros de altura de este monte, mientras nos lleva por la tupida Selva de Willoughby y su famoso lago, del que podremos obtener magníficas panorámicas.

ALOJAMIENTO

Holiday Inn Express Hotel & Suites Brattleboro en Brattleboro (A)

08 OCTUBRE 2025

Willoughby State Forest: el Monte Pisgah y el lago Willoughby. Traslado a Saint Johnsbury.

Continuamos nuestro viaje por los Bosques de Vermont viajando hacia el norte del estado, pasando junto a pequeños pueblos con pintorescas granjas de madera y rodeados de un bucólico entorno natural. Caminaremos por uno de los mejores bosques de arces y abedules de Vermont, el Willoughby State Forest, ascendiendo al pequeño Monte Pisgah para admirar el Lago Willoughby. Tras la ruta, continuaremos viaje a Saint Johnsbury, nuestro segundo punto de estancia desde el que visitaremos los bosques del vecino estado de New Hampshire.

RUTAS

El Mirador de Stowe Pinnacle Distancia: 7 km, Subida 475 m, Bajada 475 m

Fácil excursión por las Green Mountains que nos permitirá disfrutar, desde un mirador natural, de una gran panorámica sobre una de las mayores masas arbóreas del Estado de Vermont (1500 km²) formado por bosques de arces, hayas y abedules y que en otoño estallan en una maravillosa paleta multicolor de rojos, naranjas y amarillos, un espectáculo visual magnífico. Si el tiempo y las fuerzas nos acompañan podremos acercarnos hasta lo alto del Monte Hogback, que igualmente ofrece una increíble panorámica sobre el Bosque de Putnam, en la otra vertiente, y del Lago Waterbury

ALOJAMIENTO

Fairbanks Inn en Saint Johnsbury (A)

09 OCTUBRE 2025

El Desfiladero de Flume. White Mountain National Forest.

A los pies del Monte Libertad se encuentra la Garganta de Flume, una de las atracciones más pintorescas de New Hampshire, un desfiladero natural con una pasarela de madera que sigue el río Pemigewasset y pasa por cascadas, formaciones rocosas y puentes cubiertos. Antes de regresar a nuestro alojamiento disfrutaremos de los miradore y pequeños senderos que se adentran hacia los bosques y cascadas que descienden de las cimas de los Montes Linconl (1.544 m) y Lafayette (1.600 m) cuyo cordal principal cierra por el occidente el Bosque Nacional de Montaña Blanca.

RUTAS

Desfiladero de Flume Distancia: 6 km, Subida 170 m, Bajada 170 m

A los pies del Monte Libertad se encuentra la Garganta de Flume, una de las atracciones más pintorescas de New Hampshire, un desfiladero natural con una pasarela de madera que sigue el río Pemigewasset y pasa por cascadas, formaciones rocosas y puentes cubiertos.

ALOJAMIENTO

Fairbanks Inn en Saint Johnsbury (A)

10 OCTUBRE 2025

El Acantilado del Águila y el Valle de Lafayette.

Hoy nos adentraremos en el Bosque Nacional de White Mountain en el estado de New Hampshire, famoso por albergar miles de lagos y magníficos bosques como el que vamos a visitar hoy. Hoy seguiremos el conocido Greenleaf Trail que transcurre por el interior del Bosque Nacional de Montaña Blanca hacia la cumbre del Monte Lafayette. Nuestro objetivo será alcanzar, desde el lago Echo, uno de los cordales que bajan desde el Monte Lafayette y subir hasta un magnífico mirador natural concido como el Acantilado del Águila, desde donde podremos disfrutar de una impresionante panorámica sobre el Valle de Lafayette.

RUTAS

The Greenleaf Trail Distancia: 7 km, Subida 500 m, Bajada 500 m

Nuestra ruta sigue el conocido Greenleaf Trail que transcurre por el interior del Bosque Nacional de Montaña Blanca hacia la cumbre del Monte Lafayette. Nuestro objetivo será alcanzar, desde el lago Echo, uno de los cordales que bajan desde el Monte Lafayette y subir hasta un magnífico mirador natural concido como el Acantilado del Águila, desde donde podremos disfrutar de una impresionante panorámica sobre el Valle de Lafayette a nuestros piés. Si las fuerzas y las condiciones acompañan, podríamos continuar hasta el refugio, remontando 250 m más de desnivel.

ALOJAMIENTO

Fairbanks Inn en Saint Johnsbury (A)

11 OCTUBRE 2025

El Monte Cardigan.

En el interior del Mount Cardigan State Park, esta cumbre de granito sin árboles de 956 m ofrece vistas excepcionales del centro oeste de New Hampshire, con un panorama que incluye Mount Monadnock y las Montañas Blancas, Camel's Hump en Vermont y Pleasant Mountain en Maine.

RUTAS

Mount Cardigan Distancia: 8 km, Subida 420 m, Bajada 420 m

Comenzamos en el parking del sendero West Ridge, que es la ruta más directa a la cumbre. Utilizando escaleras de troncos y puentes de madera, el sendero West Ridge serpentea a través de un clásico bosque norteamericano compuesto por una mezcla de arces, hayas americanas y abedules amarillos. Ya cerca de la cumbre, la vegetación da paso a un bosque boreal cubierto de matorrales de abetos rojos y abetos balsámicos. La cumbre despejada es el resultado del devastador incendio forestal de 1855. Ahora, más de un siglo después, todavía desprovista de casi toda vegetación, las vistas desde la cima del monte Cardigan son literalmente de 360 grados. Aunque ecológicamente desastroso, el incendio pasado dejó una cumbre única que da la sensación de picos alpinos mucho más altos.

ALOJAMIENTO

Fairbanks Inn en Saint Johnsbury (A)

12 OCTUBRE 2025

Vuelo de regreso.

Traslado al aeropuerto de JFK para coger el vuelo de regreso.

13 OCTUBRE 2025

Llegada a España.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.895 €

Alojamientos:

Holiday Inn Express Hotel & Suites Brattleboro en Brattleboro
Fairbanks Inn en Saint Johnsbury

Suplemento habitación individual: + 620 €

Comidas:

Desayuno incluido

(Como es usual en EEUU, la mayoría de alojamientos que vamos a utilizar no ofrecen servicio de desayuno, que haremos en establecimientos cercanos)

Transporte:

Furgoneta

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Nueva York JFK. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 700,00 € a 08/04/2025 Tasa de compra: 25,00 €

Ida

Iberia IB4001 | 04/10/2025 10:25 MAD Madrid -- 04/10/2025 12:30 JFK Nueva York

Vuelta

Iberia IB4000 | 12/10/2025 19:05 JFK Nueva York -- 13/10/2025 08:15 MAD Madrid

Vuelo desde Barcelona con escala en Madrid. 800,00 € a 08/04/2025 Tasa de compra: 25,00 €

Consulte horarios.

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

Pasaporte en vigor

MATERIAL

Pantalones de trekking
Camisetas transpirables de manga larga
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)
Chaqueta de plumas ligera (opcional)
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas o zapatillas de trekking
Gorro y guantes
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Cubre-mochila impermeable
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

INFORMACIONES PRÁCTICAS

Documentación necesaria y visado

Debes estar en posesión de pasaporte en vigor y solicitar el visado accediendo al Visa Waiver Program (VWP) en la siguiente web oficial del Gobierno de Estados Unidos:

esta.cbp.dhs.gov

El precio es de 21 USD y se paga con tarjeta. No tramites el visado por medio de otros intermediarios que se anuncian en internet y te cobrarán costes adicionales.

Enchufes y voltaje

En USA se utilizan enchufes tipo A y B por lo que es necesario llevar un adaptador. La corriente es a 125 V. Con este voltaje los cargadores europeos de móvil, cámaras, etc funcionan pero tardan más en completar una carga.

SEGURO INCLUIDO

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

SEGUROS OPCIONALES

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 200.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 379,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 13/09/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 14/09/2025 a 24/09/2025: Gastos de cancelación de 758,00 €
- De 25/09/2025 a 29/09/2025: Gastos de cancelación de 1.137,00 €
- De 30/09/2025 a 01/10/2025: Gastos de cancelación de 1.516,00 €
- De 02/10/2025 a 04/10/2025: Gastos de cancelación de 1.895,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.